



Berumbur, 18.08.2022

Herrn  
Landrat Olaf Meinen  
Landkreis Aurich  
Fischteichweg 7 - 13  
26603 Aurich

**Antrag: Wiedereinführung der Disco-Buslinien „Nachteule“**

*Sehr geehrter Herr Landrat,*

die CDU/FDP-Kreistagsgruppe bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des zuständigen Fachausschusses zu nehmen. Im Weiteren soll der Antrag dann auch im Kreisausschuss und Kreistag beraten respektive beschlossen werden.

**Der Kreistag möge beschließen:**

**Die Disco-Buslinien „Nachteule“ werden in vollem Umfang wieder eingeführt.**

**Begründung:**

Die Disco-Buslinien der „Nachteule“ waren vor der Corona-Pandemie sehr beliebt und sicherten insbesondere jungen Menschen im Landkreis Aurich eine gefahrlose und kostengünstige An- und Abfahrt zu verschiedenen Diskotheken im Kreisgebiet. Durch die „Nachteulen“ wurden zudem die Städte Aurich und Norden angefahren und die kulturellen Angebote dort auch abends vernetzt, was neue Zielgruppen eröffnet hat. Der ÖPNV steht derzeit in der öffentlichen Diskussion, das bundesweite 9€-Ticket ist ein Erfolg und der Kreistag hat gerade ein kostenfreies Schülerticket für die gesamte Region beschlossen. In dieser Situation wäre der sang- und klanglose Tod der Disco-Linien ein fatales Signal. Wir sind überzeugt, dass ÖPNV im ländlichen Raum funktioniert, wenn Angebot und Preis stimmen. Die Disco-Buslinien der „Nachteule“ sind dabei ein wichtiger Baustein im Rahmen eines neuen Gesamtkonzeptes. Die CDU/FDP-Kreistagsgruppe möchte, dass insbesondere den jugendlichen Diskobesuchern die Möglichkeit einer sicheren An- und Abreise zurückgegeben wird.

Weitere Begründungen zu diesem Antrag erfolgen mündlich.

**Sven Behrens**  
CDU/FDP-Kreistagsgruppenvorsitzender